

Negocios & Empresas

## Se desploman las exportaciones de petróleo de Venezuela y llegan a mínimos en 19 meses

Aunque las exportaciones de crudo del país latinoamericano, sancionado por Estados Unidos, se estaban recuperando este año, en mayo tocaron el nivel más bajo desde octubre de 2020. Esta mal resultado se atribuye a las reparaciones del puerto petrolero y a retrasos en el envío de cargamentos.



PDVSA, sus empresas mixtas y otras compañías estatales embarcaron un total de 21 cargamentos en mayo, transportando un promedio de 391.452 barriles por día de crudo y combustible, un 49% menos que en abril.

Autor: Reuters | 03 June 2022



Las exportaciones de petróleo de Venezuela cayeron el mes pasado al nivel más bajo desde octubre de 2020, ya que las reparaciones en el principal puerto petrolero del país se sumaron a los retrasos en el envío de cargamentos, según mostraron documentos de la estatal PDVSA y datos de seguimiento de embarcaciones.



Las exportaciones del país, sancionado por Estados Unidos, se estaban recuperando este año luego de un pacto con Irán que ha proporcionado un suministro estable de diluyentes necesarios para producir grados exportables y crudos más livianos para fabricar productos refinados.



Pero retrasos en los envíos relacionados con problemas de calidad del crudo, trabajos de mantenimiento en el terminal de Jose, en el oriente del país, que cerró sus dos muelles más grandes, y lentitud en la emisión de autorizaciones de zarpe, revirtieron la tendencia el mes pasado, según mostraron los documentos y los datos.

Dos de los cuatro mejoradores de PDVSA, que convierten su crudo extrapesado en grados exportables, también cerraron temporalmente debido a interrupciones desde abril, según muestran los documentos.

PDVSA, sus empresas mixtas y otras compañías estatales embarcaron un total de 21 cargamentos en mayo, transportando un promedio de 391.452 barriles por día (bpd) de crudo y combustible, un 49% menos que en abril y un 34% por debajo de las exportaciones del mismo mes del año pasado.

La mayoría de los cargamentos se dirigieron a Asia, mientras que los aliados del gobierno del presidente

### Related

Negocios & Empresas

Brasil da un paso hacia la privatización de Petrobras, aunque los analistas siguen escépticos

Opinión

El efectivo no es el rey

Economía & Mercados

Crece el interés por el dinero digital: ¿viene una tormenta de criptomonedas para los bancos centrales?

Últimas Noticias

Despidos masivos en startups, ¿el fin del sueño emprendedor?

Negocios & Empresas

Proyecto petrolero Zama cerca de hacerse realidad: México y Talos Energy próximos a cerrar acuerdo

### Trending

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Economía & Mercados

Gobierno venezolano aumentará el salario mínimo a US\$674 a partir del 1° de mayo

Rankings

Ranking MBA Latino 2022: Conozca los resultados

Negocios & Empresas

Mexicana Volaris inicia operaciones en Perú, con vuelos hacia y desde Lima, a la ciudad de México y Cancún

Nicolás Maduro, incluidos Irán y Cuba, también recibieron crudo y combustible venezolano.

Las exportaciones de mayo incluyeron 103.500 bpd de fuel oil a Asia y Medio Oriente. Venezuela también despachó unas 135.000 toneladas métricas de coque de petróleo y metanol, por debajo de las 242.000 toneladas del mes anterior.

## FROM YOUR SITE ARTICLES

[Chevron se prepara para expandir su rol en Venezuela bajo nueva ...](#) ›

[Estados Unidos descarta "por ahora" importar petróleo de Venezuela](#) ›

## RELACIONADO

[Venezuela, que fue una potencia petrolera, llega al fin de una era ...](#) ›

#Pdvs

#Venezuela

#Petróleo

#Exportación

#Crudo

#Caída

#Petróleo Y Gas

Negocios & Empresas

# Joint venture invierte US\$ 750 millones para ingresar al mercado de logística de congelados en Latinoamérica

La nueva compañía, que surgió de una alianza entre la brasileña Patria Investments y la estadounidense Americold, quiere transformarse en uno de los principales jugadores en logística congelada y refrigerada de la región. Para lograrlo piensan comprar y construir nuevas plantas.



Foto: Icestar.

La nueva compañía pondrá su foco en los mercados de México y Chile, con una inversión de US\$ 250 millones en cada uno de estos mercados.

Autor: [AméricaEconomía.com](#) | 03 June 2022



El *joint venture* internacional conformado por Patria Investments y Americold planean realizar una inversión de US\$ 750 millones, en los próximos cinco años con el objetivo de transformarse en uno de los principales actores de logística y cadena de suministro de alimentos refrigerados y congelados en América Latina.

Según informaron desde la compañía, esta alianza pondrá su foco en los mercados de México y Chile, con una inversión de US\$ 250 millones en cada uno de estos mercados, mientras que el tercio restante será destinado a otros países de Centro y Sudamérica.

Lee más

# Tierra inhabitable

Autor: **Margarita Ducci** | 03 June 2022



La Tierra será inhabitable en 2050 si no bajamos las emisiones de carbono, según el último reporte del IPCC 2022. Es más, si no combatimos con fuerza y decisión las emisiones de carbono a 2025, nos enfrentaremos a olas de calor extremo, tormentas sin precedentes y catástrofes naturales devastadoras, advierte el informe.

Es urgente entonces crear mayor conciencia y sensibilizar a la sociedad entera sobre los efectos del cambio climático y los gravísimos impactos ambientales y humanos que está ocasionando. Los extensos incendios forestales, las dramáticas inundaciones, o las intensas sequías que azotan vastas zonas del planeta, nos alertan sobre la magnitud de las amenazas y hacen aún más crítica la necesidad de unir esfuerzos para evitar mayores desastres y salvaguardar a la humanidad.

[Lee más](#)